

Economía



Bajan calificación crediticia a Ecopetrol

La petrolera indicó que la decisión de Moody's Ecopetrol comunicó que ya había incorporado este nivel de riesgo en sus bonos.



23 Mayo 2024 - 9:25 COT por Alfonso Aya Roa

La calificación crediticia global de Ecopetrol recibió una baja de parte de la agencia Moody's, al pasarla de Baa3 a Ba1.

La calificadora de riesgo señala que la decisión se fundamenta en un análisis detallado de la política financiera y de inversión de Ecopetrol, así como en su gestión de liquidez en el mercado actual.

Según Moody's, la modificación de la calificación refleja un cambio en la estrategia financiera de Ecopetrol, especialmente en términos de apalancamiento y distribución de dividendos. Este cambio ha ido de la mano con un ambicioso plan de inversiones de capital que la empresa ha puesto en marcha para los próximos años.

Esta situación llevaría, señala la agencia financiera norteamericana, podrían afectar negativamente la posición de liquidez de Ecopetrol o llevar a mayores niveles de endeudamiento en el futuro próximo.

Además, la baja calificación también refleja un flujo de efectivo libre negativo registrado en 2023, con expectativas de que estos flujos negativos continúen hasta 2025.

En respuesta a esta decisión, Ecopetrol comunicó que el mercado ya había incorporado este nivel de riesgo en sus bonos, dado el nivel de calificación por parte de otras agencias como Fitch Ratings y S&P Global Ratings desde 2021. Además, la compañía ha enfatizado su compromiso con una gestión financiera eficiente, así como con el cumplimiento de su plan estratégico para el año en curso, incluyendo medidas de control de costos y eficiencia operativa.

Para los próximos meses, Moody's señala que no prevé cambios significativos en la calificación de Ecopetrol, reflejando así su opinión de que el perfil crediticio de la empresa se mantendrá relativamente estable en el corto plazo.

No obstante, ha sugerido que ciertos ajustes en la política financiera y la gestión de liquidez podrían influir positivamente en futuras revisiones de calificación.

Lo último

[MinTic invertirá más de \\$105 mil millones en el Tolima](#)
23/Mayo/2024

[¡Se la ganó! Comunidad hizo justicia por cuenta propia](#)
23/Mayo/2024

[Alcalde de San Antonio solicitó al Gobierno Nacional mejoras en la conectividad](#)
23/Mayo/2024

[El extenso parqueadero público en que se convirtió el bicarril de la carrera 1ª en Ibagué](#)
23/Mayo/2024

[Se conoció la identidad del hombre que apareció sin vida en Cádiz](#)
23/Mayo/2024

Tags: [Ecopetrol](#) [Calificación](#) [riesgo](#) [Crédito](#) [Moody's](#)

Lo más leído





Se conocieron detalles de la vida del hombre que tomó fatal decisión en el Sonesta de Ibagué

Econoticias dialogó con Annie García, vecina de Trevor Redden en Puerto Rico.



Esto es lo que se conoce del accidente en el que falleció el conductor de Rápido Tolima

El hecho que quedó en video divide las opiniones sobre la responsabilidad en el hecho.



¡Exclusivo! Fue dado de baja alias 'Capotillo', máximo cabecilla de la estructura Ismael Ruiz de las FARC

Este hombre era uno de los más buscados en el Tolima, las autoridades ofrecían una recompensa de 100 millones de pesos.

Últimos videos del canal



#PingPongPolítico | Hurtado teje alianzas con el Centro Democrático



#PingPongPolítico | Hurtado teje alianzas con el Centro Democrático



"De nuevo fue gol de Yepes": Andrés Hurtado



"Al Tolima vienen turistas con operadores de otras regiones": Alexander Castro

Últimos audios

22/05/2024

"La deuda y morosidad de los dos impuestos más importantes suman 1.5 billones de pesos": William Rosas, concejal.

22/05/2024

"Yo no soy petrísta, ni de este gobierno, pero sí me debo a los ciudadanos y a las personas humildes": Gerardo Yepes, representante a la cámara, justifica su apoyo a la reforma pensional.

21/05/2024

"La defensa de Uribe se concentra en atacar al senador Iván Cepeda, a las víctimas, a sus apoderados y a los testigos: Reynaldo Villalba, abogado que lleva el juicio contra el expresidente Álvaro Uribe.

21/05/2024

"Lamentamos lo que pasó con María Camila, pues antes de ser cirujanos plásticos, somos médicos": el mensaje de Diego Vega a la familia de mujer fallecida.



Nosotros Contáctenos Tarifas

